



Tennis de table

L'ANJTT se distingue aux Championnats suisses à Lucerne

Les 19 et 20 mars ont eu lieu à Lucerne les Championnats suisses individuels jeunesse, en catégories M13, M15 et M18. Quatre clubs de l'ANJTT (Association neuchâteloise et jurassienne de tennis de table) étaient présents, dont trois en provenance des Montagnes neuchâteloises. Le Club Eclair avec quatre participants, Le Locle (3), La Chaux-de-Fonds (8) et Delémont (2). Quatre podiums à leur actif.



Les joueurs de La Chaux-de-Fonds à Lucerne, accompagnés de leur entraîneur.

Les joueuses d'Eclair ont disputé un bon tournoi en montant trois fois sur le podium. Samedi, en catégorie M13 filles, Yolène Schmid perdait en finale et arrivait ainsi 2^e. En double M13 filles, Yolène Schmid a grimpé une seconde fois sur la 2^e marche du podium en compagnie de sa coéquipière Géraldine Conti. En catégorie M13 garçons, deux Chaux-de-Fonniers se sont qualifiés dans leurs poules (Anthony Frainier et Dimitri Van Dongen), mais ne sont pas arrivés à passer l'étape des 16^e de finale contre des joueurs genevois. Ces mêmes joueurs, cette fois-ci associés en double,

se sont fait éliminer en quart de finale. Dimanche était une journée réservée aux classes d'âges M15 et M18. Mélina Schmid (Eclair) et Céline Carneiro (Le Locle) ont terminé 3^e en double U15 filles.

A noter également la bonne prestation de Cédric Schaffter (Rapid Delémont) en U15 garçons, qui s'est fait éliminer en huitième de finale contre la tête de série n°1 du tournoi. Il a régné une belle atmosphère au sein des joueurs et représentants des clubs de l'ANJTT qui se sont soutenus tout au long de ce tournoi.